

# *Cuba et l'Argentine prônent l'approfondissement des liens*

---



Buenos Aires, 30 mai (RHC) La commémoration des 50 ans de relations diplomatiques entre Cuba et l'Argentine nous permet de jeter un regard en arrière et de proposer aujourd'hui un processus d'approfondissement des liens, a déclaré l'ambassadeur de la nation caribéenne dans le pays sud-américain, Pedro Pablo Prada.

Dans une interview accordée au journal Página 12, le diplomate a appelé à l'élargissement des liens politiques, économiques, culturels et de coopération, ainsi qu'à la recherche de l'unité régionale.

Nous ne sommes pas seuls au monde à pouvoir tenir tête aux grandes puissances. Nous devons nous intégrer. L'Argentine est un grand producteur de denrées alimentaires. Son expérience devrait être étudiée dans toutes les facultés d'agronomie d'Amérique latine et des Caraïbes et servir à éradiquer la faim, a-t-il déclaré.

Il a également souligné l'existence d'un accord binational sur l'échange de médicaments contre des denrées alimentaires, qui est un précurseur et résulte d'une idée des anciens présidents Fidel Castro (1926-2016) et Néstor Kirchner (1950-2010).

D'autre part, il a souligné la dénonciation par l'Argentine du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, ainsi que l'inscription de l'île sur une liste de sponsors présumés du terrorisme.

Il a également réitéré le soutien de La Havane à la revendication souveraine de ce pays sud-américain sur les îles Malouines.

C'est toute une histoire de batailles communes, d'efforts des deux peuples, de figures politiques historiques qui jalonnent ce chemin. N'oublions pas qu'ici, le mouvement de solidarité avec Cuba est né en 1953 après l'assaut de la caserne Moncada par de jeunes révolutionnaires et la répression de la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958).

Les relations diplomatiques entre les deux nations ont débuté en 1909, mais ont été interrompues en 1962 en raison d'une forte campagne et des pressions exercées par les États-Unis et l'Organisation des États américains pour tenter d'isoler et de mettre fin à la jeune révolution qui avait débuté en 1959.

Le 28 mai 1973, sous la direction du président argentin de l'époque, Héctor Cámpora (1909-1980), les relations ont été rétablies (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324121-cuba-et-largentine-pronent-lapprofondissement-des-liens>



**Radio Habana Cuba**